



DIMANCHE 28 AVRIL Sortie - Architecture historique et Nature artistique

Ce dimanche 28 Avril 2024, 27 voitures anciennes se sont données rendez-vous sur l'aéroport Marcel Dassault, à Déols. Les membres de l'Appel ont accueilli la cinquantaine d'adhérents des Automobiles Anciennes de l'Indre pour leur servir le traditionnel café/croissant de bienvenue, dans leur salle située au pied de la nouvelle tour de contrôle.

Ensuite, Didier Dubant, écrivain, historien, éminent spécialiste de l'histoire aéronautique dans l'Indre, présenta un passionnant diaporama retraçant le vie de Jacques Balsan, assisté de notre ami Dominique Roosens.

Ensuite, il nous mena à l'extérieur afin de nous expliquer les différentes époques de construction de l'aéroport, et nous faire profiter d'une occasion unique, une vue sur la sortie de peinture d'un avion unique également, puisqu'il avait effectué le tour du monde, avec à son bord la flamme olympique des jeux de Pékin, en 2008.

Le convoi partit alors en direction de Crozant, où il fut rejoint par un petit groupe de Panhard, ayant perdu un participant pour cause de panne d'embrayage ; puis tout le monde gagna la Celle Dunoise, où un excellent repas nous fut servi à l'Auberge des Pêcheurs. C'était au tour d'une Panhard d'être remorquée.

L'après-midi fut consacré à la découverte du sentier d'interprétation « Sur les pas de Claude Monet », à Puyguillon, et ce fut l'heure du pot de l'amitié, sous le soleil.

